

問 北川団地の公園化は

答 分譲できるまで利用



松尾信壽

松尾 北川団地は10年経過し、まだ4区画が売れ残っている。残地を公園化する予定はないか。もしくは3年以上に町内業者に建築という条件を取り除くという考えはないか。

池田町長 北川団地は若者定住促進を図るために整備し、平成17年から分譲をして現在4区画が残っており、分譲できるまでは利用する。町内へのUターンをPRして、それでも応募がなければ条件を見直し公募する。

一般質問

問 新田商店街の改良は

答 安全対策を県に要望



北川若者定住団地



新田商店街通学路

松尾 新田商店街の三叉路から北に向かう国道を二車線にするべき。高齢者ドライバーも増えており、歩道・通学路もなく大型車の擦れ違いもできない。空き地・空き家が多くなっており、園児・児童の事故が起きる前に要望を。

池田町長 国道439号は管理者が高知県であるため、安全対策については強く要望している。

川上教育長 園児や児童生徒の安全通学は確保しなくてはならない。グリーンロードとして認定されることで評価している。

高橋建設課長 教育委員会・建設課・須崎土木等で町内の点検をしている。県は歩道をつけることは困難との判断。グリーンロード等で目立つ形で子どもたちの安全を図ってほしい。今年度の予算で行うとの回答。